

Eclairage
paroissial:
le Carême

Soupes de Carême à Estavayer...

... une organisation bien rodée

PAR MARIE-CHRISTINE MOTA | PHOTO: LDD

Les soupes de Carême à Estavayer-le-Lac sont servies depuis des lustres. Tout d'abord à la salle Saint-Joseph (Maison Griset). Suite à la donation de cette salle de paroisse à la commune, les soupes sont maintenant dégustées à la salle de la Prillaz mise gracieusement à disposition par la commune. Les personnes qui apprécient le partage d'un repas de Carême composé d'une soupe, un morceau de fromage et un bout de pain en parfaite convivialité se retrouvent quatre vendredis du Carême.

Cette année, les 10, 17, 24 et 31 mars. Souvenons-nous des généreux cuisiniers et cuisinières qui se sont mis à disposition de ce beau moment de partage dans le passé:



Henri Buchs, Cécile Pillonel, Joseph Perriard et le, encore vaillant, Michel Plancherel. Les soupes sont préparées et servies par les veuves, le chœur mixte, Estasympa et les catéchistes. Pour chaque soupe, les communautés protestante et catholique réunissent leurs forces. Nous préparons entre 80 et 150 litres de soupes différentes et nourrissons entre 150 et 250 personnes. Les restes sont apportés dans des institutions qui peuvent les consommer ou les distribuer. Le but de ces soupes de Carême est le partage avec les plus démunis. Nous nous contentons du peu qui est sur la table et versons une obole qui correspondrait au moins au prix de notre repas habituel ou plus... C'est une contribution importante à l'Action de Carême – Pain pour le prochain.



Une soupe solidaire à Cheyres

La soupe de Carême, un événement annuel qui perdure depuis des décennies notamment à Cheyres. Mais aussi une préparation minutieuse avec nos fidèles bénévoles et les servants de messe heureux d'apporter la force de leur poignet et la joie d'aider.

PAR CLAIRE MOULLET

Des jeunes que nous avons appelés pour apporter un peu de potage à nos aînés suite à une réflexion commune du conseil de communauté, se rappelant tous les visages ayant œuvré au fil du temps, ou des convives attendus d'année en année. Beaucoup ont quitté ce monde, d'autres sont retenus par l'âge et ses épreuves, et la plupart seuls.

Distribution des bidons et les porteurs, accompagnés d'un membre du conseil, vont frapper à la porte des personnes surprises de la visite d'un jeune et de l'odeur d'une soupe mai-

son. Quelques questions, un peu de gêne, bien vite dissipée par un petit œuf ou un biscuit. Des yeux qui brillent lors des remerciements avec parfois promesse de prières. A la salle de L'Etourneau, de joyeux convives profitent d'un temps clément autour d'une table bien garnie. Un moment de convivialité et d'échanges avec des hôtes et des saveurs venues d'ailleurs, une occasion de mieux connaître nos activités. La soupe a rempli son but: nous ouvrir au monde avec le projet choisi par la paroisse, réunir des paroissiens en toute fraternité et visiter nos aînés ravis du partage et du potage...

LE CARÊME

Un temps pour le retour à l'essentiel

« L'homme ne vit pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. » Mt 4, 4

Les Montets, une communauté, mais deux églises et deux soupes de Carême

Depuis de nombreuses années, les soupes de Carême étaient simultanément servies sur les deux lieux le Vendredi saint. Aujourd'hui, le Conseil de communauté a choisi de maintenir une soupe le Vendredi saint à Montet et de proposer à Aumont la soupe de Carême du dimanche. Elle est

prévue le 12 mars à l'issue de la messe de 10h à l'église d'Aumont, à la salle communale, afin de poursuivre par un moment fraternel et convivial mais surtout pour vivre la solidarité en soutenant Action de Carême. Bravo pour cette belle initiative!